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UNO DEGLI ARRESTATI RISIEDE NELLA CITTÀ ADRIATICA

Ricettazione di materiale
edile: anche Pescara

nell'inchiesta di Potenza
Sono 5 gli arresti e 6 gli obblighi di firma disposti dalla Procura

Sanità. Verì «Caos e
confusione sul
disavanzo»
Marco Giancarli
ABRUZZO - «Avrei preferito attendere la
conclusione delle procedure
amministrative, ma il caos e la
disinformazione che ancora una volta si
sono scatenati intorno al disavanzo della
sanità regionale mi obbligano a fare
alcune doverose precisazioni, come
sempre nella massima trasparenza che
contraddistingue il mio lavoro e quello
del Dipartimento Sanità della Regione».
Lo ha detto l’assessore alla Salute,
Nicoletta Verì, che torna a intervenire
sulla situazione dei conti del sistema
sanitario regionale, dopo le richieste di
approfondimento avanzate dai ministeri
a�ancanti nel corso dell’ultima riunione
del tavolo di monitoraggio. «Ad oggi –
spiega – il disavanzo che risulta nel
sistema Nsis (la piattaforma del
Ministero della Salute su cui vengono
inseriti tutti i dati dei diversi sistemi
sanitari regionali) è pari a 81 milioni di
euro, così come avevamo già comunicato
alla vigilia della riunione del tavolo. Cosa
è successo allora? Nel corso
dell’incontro, i tecnici ministeriali hanno
chiesto chiarimenti su alcune poste, pari
a circa 30 milioni di euro: 10 milioni per
contenziosi pendenti, 9 milioni per
partite contabili non allineate (non
ritenute conformi agli schemi di bilancio
e dunque da riordinare) e il resto relativi
a finanziamenti del fondo di coesione
assegnati, ma non ancora impegnati
dalle Asl». Entro oggi, il conto economico
va però chiuso e va presentata la
proposta di legge regionale per la totale
copertura anche di queste ulteriori poste
negative, a prescindere dalla loro
e�ettiva sussistenza in questo ordine di
grandezza. La verifica finale, infatti,
avverrà solo nel tavolo di monitoraggio
di luglio, quando al Ministero verrà
presentati il bilancio d’esercizio
consolidato dell’intero sistema sanitario
regionale, anche alla luce dei bilanci
consuntivi 2024 delle Asl che sono in fase
di approvazione in questi giorni. «E in
quella sede – continua l’assessore – verrà
certificato l’e�ettivo ammontare del
disavanzo della sanità regionale. Oggi
stiamo lavorando prudenzialmente su
quelle che sono le cifre indicate dai
ministeri a�ancanti, sulla base delle
quali stiamo chiudendo anche la
proposta di legge». Un ultimo
riferimento la Verì lo fa ad alcune ipotesi
di copertura del disavanzo che sono
circolate nelle ultime ore. «Mi riferisco ai
circa 8 milioni e mezzo – ha concluso –
di fondi statali legati alla pandemia
Covid. Sentire dunque parlare di
cancellazione dei sostegni agli studenti
fuori sede o agli artigiani è
semplicemente falso».
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Era "strettamente legato all'incentivo
statale denominato 'Bonus 110'", il giro d'a
ari "di un gruppo criminale" sgominato
stamani nell'ambito di un'operazione dei
Carabinieri del Comando provinciale di
Potenza coordinata dalla Procura della
Repubblica del capoluogo lucano e che
vede coinvolto anche una persona
residente a Pescara, Ilie Obuf di 45 anni. Il
gip di Potenza ha emesso cinque misure

di custodia cautelare in carcere e sei
obbligi di presentazione per tre volte alla
settimana alla polizia giudiziaria: l'accusa,
a vario di titolo, è di associazione per
delinquere finalizzata ai furti, in
particolare di materiale edile e di
strutture per ponteggi, all'autoriciclaggio
e alla ricettazione. Secondo gli inquirenti,
tra Basilicata e Campania...

Semidistrutto un ponticello ciclopedonale in
legno e ferro al parco fluviale di Teramo

A causare i danni un furgone che lo ha percorso (Suriani a pag.14)

Marco Giancarli segue a pagina 7

Viabilità A24, A14 e A25. Cavallari e
Mariani: Abruzzo rischia l'isolamento
L' Abruzzo rischia il completo isolamento
a causa dei numerosi cantieri che
interessano le autostrade A14, A24 e A25 e
un gap infrastrutturale-viario che lo pone
quale fanalino di coda nel centro Italia.
"La cosa che però desta maggiore
preoccupazione è la mancanza di una
visione, di un progetto concreto da parte
dei vertici della Regione Abruzzo, che
paiono quasi inermi e rassegnati dinanzi
a questa situazione che sta penalizzando,
e di molto, l’economia abruzzese,
arrecando danni strutturali a due settori
chiave come l’industria e il turismo, e

rischia di tagliare fuori la nostra regione
dai f lussi viari della dorsale adriatica e
nei collegamenti verso il Tirreno e la
Capitale", sottolineano il Capogruppo di
"Abruzzo Insieme" Giovanni Cavallari e il
Presidente Sandro Mariani a margine
della Commissione Vigilanza tenutasi ieri
mattina a L’Aquila per parlare della
cronica problematica dei cantieri
sull’autostrada A14. "Proprio quest’ultima
è diventata un vero e proprio 'caso
nazionale' con la presenza sul tratto...

PALOMBARO
Rifiuti abbandonati:
venivano dai lavori a
ospedale di Vasto e da
una scuola di
Lanciano
Marco Giancarli

Provenivano dai lavori eseguiti
all'Ospedale di Vasto e all'Istituto
Artistico Palizzi di Lanciano i
rifiuti, un ingente quantitativo di
rifiuti speciali non pericolosi,
abbandonati a Palombaro: le
indagini dei Carabinieri Forestali
del Nucleo di Lanciano, condotte in
stretta collaborazione con la
Stazione Carabinieri di Palombaro,
hanno portato a individuare
l'imprenditore responsabile
dell'abbandono, che è stato
denunciato per violazione
dell'articolo 256, comma 2, del
D.Lgs 152/2006 ed è stato ammesso
al pagamento di 13 mila euro ai fini
dell'estinzione del reato contestato.
I militari sono riusciti a
rintracciare la ditta appaltatrice, in
particolare, partendo da una firma
apposta su un pezzo di banco,
risalendo all'identità della
studentessa di Palombaro che
l'aveva apposta circa trent'anni
prima: la donna, sentita dai
Carabinieri di Palombaro, li ha
indirizzati all'Istituto Artistico di
Lanciano. Le successive indagini
hanno consentito di risalire
all'appalto recentemente...
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L'AQUILA
Univaq: ufficializzati i
nomi dei candidati, è
corsa a quattro per il
Rettorato
Tommaso Cotellessa

La corsa per la successione di
Edoardo Alesse alla guida
dell'Università degli Studi
dell'Aquila è u cialmente iniziata.
Dopo una fase preliminare
caratterizzata da riservatezza da
parte di alcuni e da aperture
pubbliche da parte di altri, la
presentazione u ciale delle
candidature segna ora l'avvio
concreto della competizione per il
nuovo rettore. L'assemblea
pubblica, presieduta dal decano di
Ateneo, professor Mauro Feliziani,
alla quale ha preso parte un
pubblico vasto e variegato, ha reso
noti i nomi dei candidati. Ognuno
ha avuto modo di illustrare le
proprie proposte programmatiche
e successivamente di rispondere
alle domande provenienti dal
pubblico.

segue a pagina 17


